
件名
処理

経過
 県に反対する様に要望書を提出。県もその様に対応するとのこと。

人権擁護委員に南大地区 早坂恵子さんの任命に同意：ご活躍を期待いたします。

４億３，６３５万円
高 齢 者 等 タ ク シ ー 利 用 助 成 事 業

下 黒 沢 集 会 所 整 備 事 業
広 域 １ 号 線 舗 装 工 事 等
一 時 保 管 牧 草 関 連 業 務 委 託 等
地 域 お こ し 協 力 隊 事 業

認 定 こ ど も 園 施 設 整 備 事 業 等 補 助 金

 色麻町産業開発公社補助金（えごま買取費分） １，０３７万円

歳

出

 ウィンドファーム八森山事業計画の白紙撤回を求める請願

 事業者に町有地を貸さない方針を伝え、白紙撤回を要請した。

請 願 の 処 理

経 過

 機構集積協力金 １，４３０万円   

広報委員会ɻ委員⾧ɻ山ɻ田ɻ康ɻ雄

一般質問通告１１名：件数２４件 令和５年３月会議 は 3/3～16まで開催！

福 田  　弘
移住支援の内容について

地域おこし協力隊起業支援

汚染牧草の処理はどうする
小 川 一 男

移住・定住促進の進め方は

白 井 幸 吉

農業を取り巻く現状について

 義務教育学校のメリットは
今 野 公 勇

町産業開発公社への対応は

大 内 直 子

風力発電白紙撤回の手続き

河 野     諭

パークゴルフ場は有料化を

2023年4月発行
議 会 だ よ り 【速報版】

山 田 康 雄
健康保持増進事業の対応は

2025年問題への対応は

令和５年度予算編成の考え方は

えごま作付問題の対応は

ゴミ削減の取組みについて佐 藤    忍 町産業開発公社への対応は

ɻɻ色麻町議会ɻ議  ⾧ɻ中  山ɻ ɻ 哲ɻɻɻ

義務教育学校移行の変更点

交流人口をどう増やすのか

詳しくは ５月発行の「しかま議会だより 第84号」を 是非ご覧ください。

令和５年度 一般会計予算 ４６億７,９６５万円

（８つの特別会計を含めた総額は ７０億６,０２９万円）

令

和

5

年

度

の

主

な

事

業

２４０万円

６，９６２万円
５，２７４万円
５，５９２万円
１，４０５万円
１，６２２万円
１，３０１万円

除 雪 車 両 等 購 入
小 型 動 力 ポ ン プ 付 積 載 車 購 入 等

 令和４年度一般会計補正予算は 1億5,603万円減額で、総額 48億5,968万円に

※予算執行の実績による補正ですが、増額した主なものは下記のとおりです
 郡保健医療福祉行政事務組合負担金 ３，０７２万円の増額

義務教育学校移行の変更点
相 原 和 洋

事務事業適正執行とその財源

天 野 秀 実

工 藤 昭 憲

加美農高と町は連携強化を

生理用品無償配布の取組み

畜産農家への支援策は

町産業開発公社の改善策は

定住人口増加の対策は


